
АРМЕЙЦЫ ОТДАЛИ КУБОК
ПЕРМЯКАМ

Баскетболисты ЦСКА потерпели, пожалуй, самое
громкое поражение в сезоне. В финале Кубка России.

Самый именитый клуб страны отчаянно бился в
решающем поединке против пермского «Урал-Грей-
та», однако уступал в счете по ходу всего матча.
Разрыв порой достигал 10-12 очков.

В безволии московских армейцев никак не упрек-
нешь: они в концовке встречи сократили отставание
до 3 очков. Но чуда не сотворили. «Урал-Грейт» гра-
мотно действовал в обороне, победив в итоге - 105:99. 

ДВОРЕЦ СДАДУТ В СРОК
Как уже сообщала «МС», в Крылатском идет ин-

тенсивное строительство Дворца конькобежного
спорта, столь желанного и давно ожидаемого сто-
личными мастерами, их наставниками.

Летом начнутся пусконаладочные работы, а в сен-
тябре арена, как говорят в подобных случаях, будет
сдана под ключ. Во всяком случае, в этом столично-
го мэра Юрия Лужкова заверили сами строители.

Уже в ноябре на новеньком льду планируется про-
вести соревнования за Кубок России, а во второй де-
каде декабря состоятся юношеские европейские иг-
ры, в конце года пройдет чемпионат страны среди
взрослых конькобежцев. А с 4 по 6 февраля будуще-
го года ледовый дворец в Крылатском примет участ-
ников мирового первенства. Вот это размах!

«СПАРТАК» СНОВА БИТ
Мастера мини-футбола в красно-белой форме

(традиционные цвета московских спартаковцев)
прямо-таки неприятно удивляют своим безволием.

После недавнего сокрушительного поражения от
земляков из «Дины» (2:6) «Спартак» совсем уж без-
ропотно уступил в двух матчах динамовцам, лидиру-
ющим, кстати, в чемпионате. В теннисных поедин-
ках сухой счет - 6:0 величают «баранкой». Именно с
таким неприличным результатом спартаковцы и
проиграли. В повторном поединке счет несколько
мягче - 4:1 в пользу «Динамо». После таких осечек
«Спартак» может и «бронзы» лишиться.

А ДЕВУШКИ 
В ПИНГ - ПОНГ ИГРАЮТ

Настольный теннис - любимая игра миллионов.
Ею балуются и стар и млад. В Южном округе столи-
цы состоялось первенство, возрастной ценз участ-
ников которого колебался от 15 до 70 лет.

Среди самых юных спортсменов сильнее, удачли-
вее оказались Наталья Халина и Сергей Савельев.

У мужчин, возраст которых превышал 60 лет, по-
бедил Борис Глухов, у женщин - Вера Гаврилова.

На Северо-Востоке отчаянно бились за победу во-
лейболисты. Турнир организовали в память о выдаю-
щемся советском мастере Константине Реве. И, стоит
отметить, команда ветеранов не подвела, заняв пер-
вое место. Вторыми как раз стали спортсмены из
клуба имени Константина Ревы, и только третье мес-
то у сборной школьников Cеверо-Восточного округа.
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Об этом и многом другом
рассказали на пресс-кон-
ференции, организованной

добровольным обществом «Спор-
тивная Россия», ее участники,
среди которых сплошь и рядом
были популярные, знаменитые
люди: Вячеслав Фетисов и Геор-
гий Ярцев, Ирина Роднина и Ни-
кита Симонян...

- Такие турниры дарят маль-
чишкам и девчонкам мечту - стать
лучше, сильнее, благороднее, -
делился с журналистами блестя-
щий в прошлом мастер хоккея,
ныне глава Федерального агент-
ства по физкультуре, спорту и ту-
ризму Вячеслав Фетисов. - Уж эти
юноши и девушки точно не станут
наркоманами, пьяницами. А всех
буквально заряжает своим опти-
мизмом, энергией неувядаемый
Никита Павлович Симонян. Он
вместе с Георгием Ярцевым, дру-
гими популярными футболистами
ездит по всей стране, проводит
мастер-классы. Будущие фут-

больные «звездочки» с удоволь-
ствием внимают нашим мэтрам.

Кстати, Никита Симонян явля-
ется председателем оргкомитета
по проведению всероссийского
первенства по футболу среди де-
тей.

- Мы постараемся не допустить
манипуляций, так называемых
подставок, подчас бытующих в
детских соревнованиях. Будем
это обязательно отслеживать, -
заверил Никита Павлович. - В та-
ких соревнованиях не должны иг-
рать воспитанники специализиро-
ванных детско-юношеских школ,
это мероприятие предназначено
для обычных школьников. И цель
в высшей степени благородная:
приобщить детей к занятиям
спортом, футболом, в частности. 

Финальные соревнования на
призы «Спортивной России»
пройдут в середине мая в Рязани.
Всего в футбольном первенстве
сыграют более 600 тысяч мальчи-
шек и девчонок.

Лидеры первенства торпедовцы высту-
пали в гостях против самарских
«Крыльев Советов», которые в недав-

нем кубковом поединке одолели самих чем-
пионов страны - армейцев.

...Хозяева поля ухитрились в численном
меньшинстве (у них удалили футболиста, на-
меренно сыгравшего рукой в своей штраф-
ной площадке) сравнять счет по ходу встре-
чи - 2:2. Это ведущий полузащитник «Крылы-
шек» Андрей Каряка пушечным по силе уда-
ром пробил стенку, ненадежно выстроенную
голкипером и защитниками «Торпедо».

Все-таки недолго самарская музыка игра-
ла. «Торпедо» мастерски использовало чис-
ленное превосходство, наказав хозяев за
чрезмерное увлечение атакой. Еще трижды
отличились москвичи, по сути разгромив

«Крылья» со счетом 5:2. Эффектную точку в
матче поставил, кто бы вы думали? Правиль-
но, Александр Панов. Тот самый, который в
предыдущем туре сильно огорчил спартаков-
цев, забив им второй мяч. 

«Красно-белые» в свою очередь быстро за-
были ту неудачу, блеснув в поединке против но-
вичка премьер-лиги пермского «Амкара».
Шесть безответных мячей получили в свои во-
рота пермяки!

«Спартак» играл не просто хорошо - вдохно-
венно. В составе оказался ярко выраженный
лидер - Александр Самедов, трижды поразив-
ший ворота. Неплохо солировали разыгравше-
муся юному дарованию партнеры, понравился,
например, своей неуемной энергией, пробив-
ной мощью форвард Павел Погребняк, кстати,
автор одного из шести голов. Как бы не закру-
жилась голова у спартаковцев от такой победы,
ведь в команде немало молодых мастеров, они
к лаврам еще не привыкли...

- Нам отчасти повезло, - откровенничал пос-
ле ключевого матча 7-го тура полузащитник
«Локомотива» Дмитрий Хохлов, автор единст-
венного, победного, гола в ворота извечного
соперника - ЦСКА. 

Да, Дима грамотно подкараулил мячик на
линии чужой вратарской площадки после ис-
кусно пробитого штрафного удара капитаном
«Локо» Дмитрием Лоськовым. Безусловно,
ошибся в этом моменте юный голкипер армей-
цев Вениамин Мандрыкин, отбивший мяч не в
сторону, как положено по канонам, а перед со-
бой. Хохлов не простил вратаря. В принципи-
альном дерби «Локомотив» одерживает важ-
нейшую победу - 1:0. Еще один столичный клуб
- «Динамо» оформил бледную нулевую ничью
с «Рубином», а «Торпедо-Металлург» и вовсе
уступил в гостях «Алании» - 0:1. 

Результаты других матчей: «Ростов» - «Ро-
тор» - 4:1, «Кубань» - «Сатурн» - 0:0, «Зенит» -
«Шинник» - 1:0.

Во многом благодаря умению Анд-
рея КОРНЕВА внести перелом в иг-
ру баскетболисты столичного «Ди-

намо» неплохо выступили в регулярном
чемпионате, заняв по его итогам четвер-
тое место. Теперь «бело-голубые» всту-
пают в решающую фазу борьбы за ме-
дали российского первенства. В чет-
вертьфинале (до трех побед одной из
команд) они встретятся 25 и 26 апреля с
принципиальным соперником - подмос-
ковными «Химками».

- Руководство вашего клуба ставит
задачу непременно выиграть у «Химок»,
или вопрос так остро не стоит? - интере-
суюсь у собеседника.

- Эту команду, при всем к ней уваже-
нии, мы обязаны побеждать. Сможем ли
медали взять? Теоретически это воз-
можно...

- Только в теории?
- Пусть болельщики поймут нас пра-

вильно: у динамовцев нет и не может
быть чувства обреченности перед кем
бы то ни было. Однако не забывайте, что
в середине сезона в «Динамо» почти
полностью сменился состав, пришел но-
вый тренер. Нужно время, чтобы ребята
сыгрались, обрели уверенность. Тогда
придет стабильность и как следствие ве-
сомые успехи. Но мы никому не собира-
емся кланяться из первой тройки клу-
бов. Думаю, им придется попотеть, что-
бы обыграть «Динамо».

- В вашей личной анкете значатся
шесть клубов, за которые вы прежде
выступали, «Динамо» седьмой коллек-
тив. Таких людей раньше не очень ува-
жительно называли летунами...

- Во-первых, у меня и возраст по
спортивным меркам солидный, в сентя-
бре исполнится 34 года, а значит, успеть
мог немало. Во-вторых, это самое глав-
ное, я неизменно шел на повышение:
сначала был харьковский «Строитель»,
затем киевский СКА, московские ЦСКА и
«Спартак», выступление в Турции.

- Зачем же тогда покинули в свое вре-
мя знаменитый ЦСКА, в составе которо-

го вы шесть раз становились чемпио-
ном России и даже брали «золото» со-
юзного первенства?

- Секретов нет: по финансовым сооб-
ражениям уходил. Хотелось наконец
нормальные деньги зарабатывать. А мне
и ребятам по ходу чемпионата в1997 го-
ду заплатили в ЦСКА всего за полсезона.
Что оставалось? Ждать манны небес-
ной? Но в плане профессионального об-
щения у меня никаких обид и претензий,
в армейском клубе я многому научился,
это отличная школа баскетбола. И с
партнерами были хорошие отношения. А
жесткая конкуренция помогла обрести
те качества, о которых вы упомянули
вначале. 

- В «Динамо» сейчас атмосфера сопо-
ставима с той, что была в ЦСКА, или не
совсем? Случаются ли конфликты? На-
верное, как и в любом коллективе, у вас
тоже не все проходит гладко.

- Нам в этом смысле повезло больше,
чем, может быть, другим клубам. В со-
ставе в основном опытные, поигравшие
уже мастера. Поэтому найти общий язык
проще. Да и тренер, считаю, попался
грамотный, психолог он тонкий, обще-
ние в команде достаточно раскованное.
Я не хочу обидеть наших тренеров, но, к
примеру, Станислав Еремин, с которым
мне в свое время довелось работать, не-
сколько подавлял своим стилем руко-
водства. Зви Шерф, напротив, раскрепо-
щает. Кстати, израильский специалист
тоже является сторонником дисциплины
как на площадке, так и в быту. Но при
этом с ним легче общаться. 

- За кромкой баскетбольной пло-
щадки с кем-то из партнеров поддер-
живаете отношения, зовете кого-ни-
будь в гости?

- По-моему, нам вполне хватает об-
щения на тренировках и во время мат-
чей. Честное слово, сезон выдался
весьма тяжелым, и поэтому каждый
из нас, наверное, рвется побыть на-
едине, в спокойной обстановке. Я не
исключение.

- И как вы проводите свободное от
напряженных матчей время? Например,
читаете, музыку слушаете или просто
гуляете?

- К так называемой популярной музы-
ке отношусь прохладно. Мне больше
классика нравится, скажем, Бах. Рок
люблю, между прочим, российский. Ор-
кестровые мелодии по душе. Читаю сей-
час не художественную литературу, а
техническую, жизнь заставила. Строю
дом в Подмосковье, хочу глубже овла-
деть техническими навыками, чтобы
гостей позвать не стыдно было. 

- На какой стадии строительство
особнячка?

- Этим летом, надеюсь, появятся сте-
ны, контуры цокольного этажа. Слава
богу, я здесь не одинок, помогает люби-
мая девушка - Гуода, она все-таки по
профессии архитектор-дизайнер, толк в
подобных делах знает. Кстати, мои начи-
нания уже подверглись критике с ее сто-
роны - я ведь начинал строить еще до
знакомства с Гуодой. Ну, постепенно с
помощью любимой женщины вношу
коррективы...

- На площадке вы просто коршун, так
и ловите ошибки соперников, «клюете»
их, случается, беспощадно. В жизни-то
вы взрывной человек или, напротив,

спокойный, уравновешенный? Со своей
любимой, например, часто ссоритесь?

- Видимо, с годами я стал сдержан-
нее, умею прятать эмоции в себе. С Гуо-
дой, по-моему, поссориться невозмож-
но. У выходцев из Прибалтики, видимо,
отличная от нас психология, другой мен-
талитет, иная культура общения. Ска-
жем, познания и вкусы Гуоды в той же
архитектуре весьма отличаются от, каза-
лось бы, общепризнанных канонов. Она
привержена более рациональному сти-
лю, что в конце концов стало близко и
мне. Вообще любимая в хорошем смыс-
ле изменила мой устоявшийся мирок. Я
стал общительнее, веду активный образ
жизни: ездим на природу, появляемся
вместе в компаниях. 

- Понятно, что вас почти наверняка
ждут еще более приятные перемены в
личной жизни, свадьба, возможно, не за
горами. А в «Динамо» вы продолжите иг-
рать? Болельщики этим очень интересу-
ются.

- Нынешний чемпионат, полагаю, сло-
жился для меня удачно, тренеры и парт-
неры позволили раскрыться, проявить
себя. Как минимум еще один сезон хо-
тел бы поиграть в такой во всех отноше-
ниях профессиональной команде. Даль-
ше - посмотрим.

Классная затея! Школьники по всей России иг-
рают в футбол. А лучшие из них поедут в Па-
риж, чтобы помериться силами с зарубежными
ровесниками в рамках чемпионата мира.

ПОДСТАВКИ 
ОТМЕНЯЮТСЯ

Андрей КОРНЕВ: 

ЛЮБИМАЯ ДЕВУШКА 
ИЗМЕНИЛА 
МОЮ ЖИЗНЬ

...Этот парень давно нравится мне своей решитель-
ностью, если хотите, резкостью во время матчей гул-
ливеров. Он грамотно оттирает соперников могучи-
ми плечами - при росте в 2 метра 8 сантиметров - и
без промедления кладет мячи в корзину оппонентов.

ПОЛУЧИТЕ «ШЕСТЕРОЧКУ»!

Два столичных футбольных
клуба - «Торпедо» и «Спар-
так» - сильно порадовали
своих поклонников в 7-м ту-
ре чемпионата России.
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